



Ô Allah ! Je me réfugie auprès de Toi contre la faim, car c'est un bien mauvais compagnon de lit et je me réfugie auprès de Toi contre la trahison, car c'est un bien mauvais caractère !

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) disait : « Ô Allah ! Je me réfugie auprès de Toi contre la faim, car c'est un bien mauvais compagnon de lit et je me réfugie auprès de Toi contre la trahison, car c'est un bien mauvais caractère ! »

[Bon] [Rapporté par Ibn Mâjah - Rapporté par An-Nassâ'î - Rapporté par Abû Dâwud]

Le Prophète (sur lui la paix et le salut) cherchait refuge auprès d'Allah contre la faim, qui est un bien mauvais compagnon, qui empêche le repos de l'âme et du cœur. De même, il se réfugiait en Lui afin de ne pas trahir la confiance des créatures ni les devoirs confiés par le Créateur, car c'est une mauvaise caractéristique pour l'homme.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/5883>

